

El doctor Car Jung sostenía que no somos solamente una personalidad sino varias, y que, El encuentro de dos personalidades es como el contacto de dos sustancias químicas: si se da una reacción, ambas se transforman.

Hay una voz en tu cabeza que dice, quiero hacer esto, mientras otra voz en tu cabeza le dice, de ninguna manera. Habitualmente una de estas partes toma las riendas del asunto y procede a hacer lo que sea necesario para ganarle a esa otra parte. A estas conversaciones que el yo mantiene con otras voces que viven dentro de su cabeza lo llamo **‘Conversar con nuestros Yoes internos’**

Un Yo interior Es cualquier aspecto de ti mismo que se hace dueño de tu vida sin tu consentimiento consciente. Este yo interior tiene un nudo emocional, un estado de conciencia según ese nudo emocional, y la necesidad de un rito iniciático para hacerse cargo de sí mismo. Por ejemplo, tu parte perfeccionista que no se anima a pedir ayuda, tu parte guerrera que frente a los demás siempre te saca a flote pero que por dentro está hecha un desastre, tu parte dramática que piensa que todos están en su contra... y así podríamos seguir por lo menos con 22 yoes internos.... los 22 arcanos mayores del tarot. Cuando conversamos con nuestros yoes internos sacamos una carta del tarot, y de esa manera, esa voz que te estaba hablando al oído se pone en evidencia. La persona es esa carta, y yo la otra, y juntas vamos a tener una conversación. Esta técnica la recomiendo tanto para tarotistas como para cualquier ser humano que trabaje con el arte o que quiera auto transformarse. A través de esta técnica, escuchamos nuestro dialogo interno, y aprendemos maneras ingeniosas y creativas de vincularnos con eso que somos y que nos pasa. Como Tarotista, aplicar esta cosmovisión, nos conecta con nuestra maestría interior, eso que yo tengo para darle al mundo a través del tarot.



Esta ponencia incluye- según requerimientos, tiempos y preferencias del congreso-

- Power point con teoría - Que son los yoes internos, Aplicación práctica y teórica, nudo emocional, rituales de iniciación, y co relación con las cartas del tarot. -

- Ejercicio práctico- Este ejercicio está pensado especialmente para la web, para que estando lejos nos sintamos cerca. Todos los participantes del zoom, juntos a la vez, se presentarán y contarán de manera simbólica, con sus manos y gestos de la cara, algo que no se puedan sacar de la cabeza.

-Inducción a una carta del tarot- esta es una visualización creativa para reconocer al yo interior-carta del tarot más dominante en nosotros.

Flor Moeremans- Actriz~Tarotista~Uno el TeatroTarot~ guía de Registrosakashicos~Coaching de proyectos creativos ~ Ritualera de mujeres y hombres en círculo.

🌐 Instagram: @corresponsalesoterica

🌐 Facebook: Flor Moeremans

🌐 Página web www.corresponsalesoterica.com -en construcción-

